
QUAND UNE SÉRIE PREND VIE
AU CREUSOT !

Juillet 2023

C’est bien au Creusot au sein de l’espace
de coworking Univers CO qu’une série
d’animation pour le géant de la technologie
Chinoise « Tencent » a été produite.

C’est en Juin 2022 que s’est présenté au
coworking Univers CO du Creusot un individu
des plus atypique.
David Colin, Producteur/Réalisateur originaire
du Creusot et basé depuis plus de 15 ans en
Australie, s’est présenté  un lundi matin à 9 h 

à Sylvie De Jesus fondatrice du coworking
Univers CO avec une demande très précise.
Trouver un lieu au Creusot avec un accès
internet assez rapide pour pouvoir produire une
série d’animation pour le géant de la
Technologie Chinoise Tencent. 
Sur le moment, Sylvie fut un peu prise de court
par cette demande mais ils ont réfléchi tous les
deux à la meilleure façon d’accommoder les
besoins de David. 



Questions à
David

Bonjour, mon nom est David Colin, je suis
Réalisateur et Producteur de films et séries
d’animation. Je suis originaire du Creusot mais ai
fait le collège et lycée entre Autun et Dijon. Je suis
après parti faire des études de cinéma à Lyon puis
une formation de monteur cameraman à Avignon.
J’ai commencé comme cameraman reporter
d’images pour la télévision puis ai rapidement
bifurqué dans la publicité. Après quelques années
passées à Paris, j’ai vite compris qu’en tant que
provincial n’ayant peu ou pas de contact dans le
milieu, la route serait très longue. J’ai décidé de
faire mon sac et de partir avec un open ticket et
1000 Euros sur moi le plus loin possible «l’Australie».
Ce qui à l’origine devait être un voyage d’un an au
plus s’est avéré devenir une expérience de vie.
Après plus de 15 ans à commencer au bas de
l’échelle comme assistant monteur en « working
holliday » visa, je suis passé Monteur en chef, puis
réalisateur pour maintenant gérer ma propre
société de production avec la nationalité
Australienne et un nouveau passeport en main. J’ai
maintenant un studio de production et animation
sur Melbourne, Luce Creative, et voyage
constamment entre Singapour, La Chine et
L’Australie où la majorité de mes clients sont basés. 

Ma famille est basée entre le Creusot et Dijon et
après 3 ans de pandémie passés sur Melbourne
mon fils âgé de 3 ans ne connaissait pratiquement
pas sa grand-mère. Dès la réouverture des
frontières, nous avons décidé de revenir pour une
période de 3 mois afin de nous rapprocher de la
famille. 

Bonjour, pourriez-vous vous présenter ?

Pourriez-vous nous expliquer les raisons de
votre passage sur le Creusot ?



Etant en pleine production d’une série d’animation
de 52 épisodes pour une cible jeune, la pression
était forte. A cette étape de la production je
devais pouvoir recevoir des dizaines de fichiers
d’animation tous les jours et pouvoir faire des
retours rapides aux studios d’animation basés entre
la Finlande, La Malaisie et l’Indonésie. A ce stade
de la production, tout retard peut être critique et
comme pour une chaine industrielle, il suffit d’un
problème minime pour arrêter la totalité de la
chaine. C’est pour cela qu’il était primordial à ce
stade de trouver un espace avec une connexion
internet stable et rapide avec un environnement de
travail sécurisé et dédié. Dès le premier jour, Sylvie
comprenant les différents aspects critiques du
projet m’accompagna et mis tout à ma disposition
pour faire en sorte que le projet puisse se dérouler
dans les meilleures conditions. Travaillant avec de
multiples zones horaires, je devais aussi pouvoir
accéder à l’espace jour et nuit et laisser mon
matériel sur place pour effectuer des
téléchargements et rendus sur des machines
basées en Australie. Tout ceci fut possible grâce à
Sylvie et l’espace de coworking Univers CO qui mis
tout ce qui était en sa disposition pour faire en
sorte que le projet arrive à terme.

Pourquoi un lieu comme Univers CO était
essentiel pour votre projet ?

La pandémie a changé le mode de travail de
chacun pour toujours, et les lieux de coworking
sont maintenant devenus indispensables pour notre
société. Durant mon passage, je n’ai pas fait que
travailler sur mon projet mais y ai aussi rencontré
bon nombre de personnes de toutes origines grâce
à une mise en réseau de Sylvie qui m’a permis d’en
apprendre plus sur l’écosystème des environs et en
même temps de passer du bon temps avec des
personnes venant de professions totalement
différentes de la mienne. J’admire le travail que
fait Sylvie au sein de Univers CO, il y a une vraie
compréhension et ouverture sur les besoins de
chacun et une volonté d’assister pour faire en sorte
que chacun soit épaulé dans ses démarches, tous
métiers confondus. J’ai aussi apprécié la diversité
des structures présentes qui permet de croiser des
personnes d’horizons différents. J’ai aussi
énormément apprécié la convivialité et l’ambiance,
avec des rendez-vous culinaires où chacun
s’efforce de partager ses propres spécialités. 

Que pensez-vous du systeme du coworking
et à quoi peut-on s’attendre dans un
espace comme Univers CO ?

LE COWORKING, PLUS
QU'UN ESPACE !



Questions à
David

Après avoir travaillé de chez soi pendant la
pandémie et maintenant que la situation est
presque de retour à la normale, beaucoup de gens
ont du mal à retourner au bureau et préfèrent
travailler de chez eux, ce qui a définitivement un
bon côté. Le point négatif dont je me suis aperçu
ces derniers mois est que beaucoup de personnes
dans mon entourage ont commencé à développer
une vraie phobie de l’autre et ne supportent tout
simplement plus d’être en collectivité ce qui, je
pense, peut se révéler être un vrai danger pour le
futur de notre société. Même si les lieux du travail
du futur sont définitivement amenés à changer, je
pense que le coworking  peut être une vraie
alternative afin de pouvoir garder le contact et
échanger sans avoir la pression du 9 à 18h, 5 jours
par semaine. Il est important de faire passer la
connexion humaine devant la connexion internet.
Les projets technologiques progressent à une
vitesse démesurée et nous sommes tous de plus en
plus hyper connectés. 

Pour moi, le coworking est l’entreprise du futur
et Sylvie avec Univers CO est la pionnière, non
pas d’une nouvelle façon de travailler, mais de
la compréhension de ce que les travailleurs ont
besoin pour s’épanouir dans notre société
actuelle.

Quel serait votre verdict sur votre passage
au Creusot et dans l’espace de coworking
Univers CO ?

COMPRENDRE LES

BESOINS POUR

BIEN TRAVAILLER



Un lieu professionnel avec une bonne connexion internet et accessible à n’importe

quel moment du jour et de la nuit pour gérer ses équipes réparties dans différentes

parties du monde. Le lieu est sécurisé (lieu et système informatique) avec la

possibilité de laisser son matériel pour effectuer des téléchargements,

Au delà des m2 et des infrastructures, c’est une l’offre de service clé en main avec

tout compris, même le café et le thé et sans mauvaise surprise avec l’augmentation

de l’énergie et des consommables,

L’offre est simple, sans engagement et très flexible, allant de quelques heures, 1

semaine, 1 mois ou plus.

Certes, Univers CO est une infrastructure

professionnelle, mais c’est surtout une offre

de service 

En
synthèse

Univers CO, c’est plus qu’un espace, c’est une

proposition adaptée aux besoins de l’activité du

client, à ses besoins et ses usages. Le lieu a été

créé et il est animé par une ergonome qui analyse

l’activité de ses clients afin de permettre sa

réalisation dans de meilleures conditions pour une

performance économique comme pour le bien- être

des personnes.

Le projet est né de la volonté de répondre aux

évolutions de notre contexte socio-économique et

des entreprises. Les coworking comme Univers CO

sont des outils d’attractivité des territoires.
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Faciliter vos projets !



OSEZ TRAVAILLER

AUTREMENT !

Univers CO, c’est avant tout un
projet. Celui d’être un lieu qui
favorise les rencontres, les
échanges et les coopérations en
permettant la mise en réseau, la
rencontre avec les acteurs de
l’écosystème, avec des
professionnels de même secteurs
d‘activité ou pas. C’est un lieu où
peuvent se croiser des personnes
d’horizons variés, un lieu pour
favoriser l’ouverture et la
tolérance, l’apprentissage par
l’autre, le transfert de
compétences ... et les
coopérations.
Un des principes du concept est
aussi de développer des
collaborations avec des
prestataires et partenaires locaux,
avec des relations mutuellement
respectueuses.
En cela, c’est un projet
profondément ancré sur son
territoire.

23 rue de la verrerie
71 200 LE CREUSOT

 
www.universco.fr

06 61 13 25 87
contact@universco.fr

Univers CO

Un article co-écrit par 
David Colin de Luce Creative 

et Sylvie De Jesus - Univers CO


